
тобы мальчишки и девчонки 
могли оздоровиться и провести 
время интересно и с пользой, 
организован летний отдых 
юных первоуральцев. Дирек-

тор Центра развития детей и молодёжи 
Анастасия Евдокимова рассказала, как 
получить путёвки в загородные и сана-
торные лагеря, а также лагеря с дневным 
пребыванием на летний период.

– Заявления для получения путёв-
ки будут приниматься до 30 апреля. 
Их регистрация осуществляется в 
электронном виде через Федеральную 
государственную информационную 
систему – портал «Госуслуги». Если у 
заявителя нет возможности зарегистри-
роваться самостоятельно, то помогут 
специалисты МФЦ.

– Сколько детей планируется оздо-
ровить?

– В этом году лагеря с дневным 
пребыванием будут организованы в 21 
образовательном учреждении, в том 
числе – в спортивной школе и клубах по 
месту жительства. Всего там отдохнут 
4850 человек. В санаториях оздоровятся 
1606 человек. Другими формами отдыха 
будут охвачены почти 9 тысяч детей. По 
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Скоро лето, а значит, пора задуматься, как дети проведут каникулы.

традиции, займутся и трудоустройством 
подростков с 14 до 17 лет. Кстати, на это 
из городского бюджета выделено более 
3 миллионов рублей.

– Сколько планируется путёвок, и 
какое количество средств выделят на 
организацию детского отдыха?

– Из областного бюджета будет на-
правлено более 61 миллиона рублей. 
В частности, на лагеря с дневным пре-
быванием – почти 7 миллионов. На «По-
езде здоровья» отправятся в санатории 
у Чёрного моря 166 первоуральцев. 
Это – победители и призёры олимпиад, 
конкурсов, фестивалей, а также дети, 
родители которых участвуют в СВО. Пу-
тёвки в загородные лагеря получат 1856 
человек, в летний период – 1106. В том 
числе, 32 путёвки выделят для участия 
в интеллектуально-образовательной 
смене «Эрудит» победителям про-
фильных олимпиад, одарённым детям. 
Они отправятся в загородный комплекс 
«Абзаково». Планируется приобретение 
250 путёвок в оборонно-спортивный ла-
герь имени капитана Пелевина, который 
действует уже несколько лет в «Исетских 
зорях». На организацию военно-патрио-
тического воспитания область выделит 

3 миллиона рублей, 1,5 миллиона – мест-
ный бюджет.

– Предусмотрены ли льготы, чтобы 
дети определённых категорий провели 
лето увлекательно и с пользой?

– Как обычно, льгота предусмотрена 
для детей-инвалидов, сирот, оказавшихся 
без попечения родителей, проживающих 
в многодетных и малообеспеченных  
семьях. Размер платы для таких катего-
рий составит 15 процентов от стоимости 
путёвки. Все остальные родители запла-
тят 30 процентов от стоимости.

– Какие нововведения ожидают ребят 
этим летом?

– Мальчишки и девчонки смогут хо-
дить в туристические походы. В лагерях 
с дневным пребыванием будут органи-
зованы профильные смены, связанные 
с Годом педагога-наставника, Годом 
музыки, обязательно будут мероприятия, 
посвящённые 80-летию победы в Сталин-
градской битве и созданию Уральского 
танкового корпуса. Желающие пройдут 
школу вожатых, будет работать отряд 
предпринимателей, так называемый 
отряд «Содружества орлят» в рамках 
российского движения детей и молодёжи, 
юнармейские отряды. 

ЛЕТНЕЕ ОЗДОРОВЛЕНИЕ

ЯРМАРКА ВАКАНСИЙ
Первоуральск присоединился к Всероссийской 

ярмарке трудоустройства – это новый проект 
Министерства труда РФ, реализуемый в рамках 

нацпроекта «Демография». 

Его основная цель – не только быстрый подбор работы, 
но и помощь в планировании карьеры. На площадке Центра 
занятости посетителей встречали представители девяти 
промышленных предприятий Первоуральска и Ревды. Они 
отметили, что сегодня на рынке не хватает высококвали-
фицированных специалистов – электрогазосварщиков, 
токарей, машинистов крана. 

Ярмарка трудоустройства – совместный проект предпри-
ятий, нуждающихся в новых сотрудниках, и Центра занятос-
ти. Потенциальные работодатели рассказали о кадровых 
потребностях, а работники госучреждения пригласили под-
ходящих соискателей. Директор Центра занятости Сергей 
Малеев отметил, что обращаются люди разного возраста, 
желающие найти или сменить работу. 

Для студентов прошёл мастер-класс по созданию резю-
ме. Параллельно состоялась профориентационная игра для 
школьников. Восьмиклассники в развлекательной форме 
развивали нужные профессиональные качества, чтобы 
устроиться на работу и зарабатывать деньги.

За несколько часов каждый работодатель встретился с 
десятком потенциальных работников. В конце июня ярмарка 
вакансий пройдёт вновь, но уже с участием представителей 
компаний из других сфер.

РЕМОНТ ДОРОГИ
Компания-подрядчик, выполнявшая ремонт дороги 

на проспекте Ильича, по гарантии восстановит 
деформированные участки. 

Представители администрации Первоуральска и руко-
водитель подрядной организации осмотрели проблемные 
места и установили сроки ремонта. 

Перепады, которые местами достигают десятка санти-
метров, появились на разных участках дороги от площади 
Победы до улицы Трубников. Неровности создают неудобс-
тва автолюбителям. Чтобы исправить положение, были 
составлены акты недостатков на проезжей части и тротуаре 
на проспекте Ильича. 

По словам представителя подрядной организации, до 1 
июня будут устранены выявленные недостатки, параллель-
но установят причины, по которым они возникли. 

В ближайшее время составят график работ и проведут 
исследование грунта. По словам специалистов, переклады-
вание асфальта проблему не решит, и в следующем году 
она может появиться вновь. Поэтому устранять будут не 
только последствия, но и причину.

РАССЕЛЕНИЕ 
ИЗ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ
В 2023 году в Первоуральске расселят
 10 аварийных домов – это 59 квартир, 

в которых живёт 149 человек.

На эти цели в местном бюджете предусмотрено почти 
86,5 миллиона рублей. На сегодня расселено уже 100 
человек из 37 квартир. Список адресов для расселения: в 
Билимбае – дома № 19 на площади Свободы, № 1 на улице 
Лермонтова, № 20 на улице Олега Кошевого, № 4 в переулке 
Новосёлов, № 1 на Сакко и Ванцетти, № 29 на Циолковского, 
№ 10 на Трактовой; в Кузино – дом № 9 на улице Вайнера; 
в Коуровке – дом № 4 на улице Железнодорожников; в Пе-
рескачке – дом № 8 на улице Кирова.

В настоящее время в рамках нацпроекта «Жильё и 
городская среда» полностью завершено расселение до-
мов, признанных аварийными до 1 января 2017 года. Что 
же касается домов, признанных аварийными после этого 
срока, то в рамках муниципальной программы до 2029 года 
планируется расселить 54 многоквартирных дома. 
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ЗНАК ОТЛИЧИЯ 
«ТРУДОВАЯ ДОБЛЕСТЬ УРАЛА» 

Губернатор Евгений Куйвашев заручился поддержкой 
депутатов Законодательного Собрания в вопросе 

учреждения в Свердловской области знака отличия 
«Трудовая доблесть Урала». 

Новая награда будет присуждаться представителям 
рабочих профессий. Соответствующий закон, внесённый 
главой региона, принят 18 апреля сразу в трёх чтениях на 
заседании областного парламента.

Напомним, вопрос учреждения специальной награды 
для людей труда губернатор Евгений Куйвашев уже ранее 
обсуждал с руководителями профсоюзных организаций 
Свердловской области. Для нашего региона, который по 
праву считается индустриальным центром всей страны, 
появление такого знака отличия станет закономерным. 
Всего в промышленном секторе Среднего Урала работают 
более 412 тысяч человек. В регионе – более 12 тысяч про-
мышленных предприятий.

– Новой региональной наградой могут быть отмече-
ны свердловчане, имеющие не менее 20 лет стажа по 
рабочим профессиям в организациях Среднего Урала, 
а также являющиеся победителями всероссийского или 
регионального конкурса профмастерства. Кроме того, пре-
тендент должен иметь одну или несколько из следующих 
наград: государственную награду Российской Федерации, 
поощрение Президента РФ, поощрение Правительства 
РФ, награду федерального органа исполнительной власти,  
награду Свердловской области, почётное звание Сверд-
ловской области, награду высшего органа госвласти  
Свердловской области, знак отличия государственной корпо-
рации, – отметила председатель Заксобрания Свердловской 
области Людмила Бабушкина.

БЛАГОУСТРОЙСТВ0-2024
Свыше 40 тысяч жителей Свердловской области 

уже отдали свои голоса за объекты благоустройства 
во Всероссийском онлайн-голосовании. 

В отборе участвуют 55 муниципалитетов Свердловской 
области. Голосование организовано в рамках инициирован-
ного Президентом России Владимиром Путиным националь-
ного проекта «Жильё и городская среда» и будет проходить 
до 31 мая включительно на единой федеральной онлайн-
платформе za.gorodsreda.ru. В выборе площадок для 
реконструкции участвуют все населённые пункты области 
с численностью населения от 20 тысяч человек. Минималь-
ный возраст допущенных к голосованию горожан – 14 лет.

– Мы планомерно работаем для достижения цели, опре-
делённой Президентом, – в полтора раза повысить качество 
городской среды к 2030 году. По нацпроекту уже благоустро-
ено более 55 тысяч объектов: порядка 22,6 тысячи общес-
твенных пространств и 32,8 тысячи дворов. Важно, что нам 
удалось разработать и внедрить эффективный инструмент, 
который позволяет людям влиять на ход преобразований и 
выбор приоритетов в части благоустройства. Уже третий год 
подряд проводим Всероссийское голосование – в нём уча-
ствует всё больше россиян, неравнодушных к тому, какими 
будут их родные города и посёлки, – заявил заместитель 
Председателя Правительства РФ Марат Хуснуллин.

Губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев 
также обратился к жителям региона, отметив значимость 
каждого голоса:

– Свердловская область вновь присоединяется к голо-
сованию за объекты благоустройства. В этом году в проекте 
участвуют 149 общественных территорий в 55 муниципали-
тетах нашего региона. Их жители сами могут решить, где 
и какие пространства будут преобразовываться в первую 
очередь. Средства на благоустройство получат те площад-
ки, за которые будет отдано больше всего голосов. С 2018 
года, благодаря большой вовлечённости жителей региона, 
благоустроено 1900 разных объектов. Это – парки, скверы, 
набережные, дворы.

Онлайн-голосование устроено максимально просто. От-
дать свой голос за один из представленных в списке муници-
палитетов объектов можно, следуя инструкции на странице 
проекта 66.gorodsreda.ru, а также на портале «Госуслуги» в 
разделе «Общественное голосование».

Жители Свердловской области могут обратиться за по-
мощью к волонтёрам нацпроекта, для которых разработано 
специальное приложение. Более 2500 добровольцев ждут 
уральцев в крупных торговых центрах, парках, скверах и 
других местах массового пребывания жителей. Узнать их 
можно по специальной брендированной одежде.

Напомним, первое Всероссийское рейтинговое онлайн-
голосование по выбору приоритетных объектов благоустрой-
ства состоялось в 2021 году. Его участниками стали более 
10 миллионов россиян, в том числе – свыше 550 тысяч 
уральцев. В 2022 году, видя реальные результаты реали-
зации федерального проекта «Формирование комфортной 
городской среды», в голосовании приняли участие уже 
более 703 тысяч свердловчан.

В

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

В
 первом квартале традицион-
но разыгрываются конкурсы 
на определение подрядчиков 
для всех видов работ, поэтому 
сейчас с уверенностью можно 

говорить о перспективе. Глава города 
подчеркнул, что приоритетный проект 
– это образование школьников. Плани-
руется открыть ещё один кабинет «Точка 
роста», а также кабинет естественно-на-
учного цикла, как появившиеся ранее в 
лицее № 21, в школах № 5 и № 9. Кроме 
того, запланированы масштабные ре-
монты в 15 детских садах и 7 школах. 
Преображение ждёт и общественные 
территории. Ведутся подготовительные 
работы к реконструкции парка в микро-
районе Хромпик, затем строители придут 
на аллею возле библиотеки на улице 
Трубников.

Игорь Кабец отметил, что традицион-
но большая часть вопросов посвящена 
коммунальным темам. Прежде всего, 
качеству горячей воды и отопления. В 
этом году в рамках концессии в городе 
заменят 40 километров теплосетей, 
проведут большую работу по ремонту 
обратных трубопроводов. Также в рам-
ках концессии будет полностью восста-
новлено 8 ЦТП.

Что касается качества холодного 
водоснабжения, благодаря введению в 
эксплуатацию новой насосно-фильтро-
вальной станции, которая сейчас про-
ходит проверку в паводковый период, 
состояние воды приведено к норматив-
ному. Чтобы такой она была не только на 
выходе из НФС, но и при поступлении в 

РЕАЛИЗАЦИЯ 
НОВЫХ 
ПРОЕКТОВ

ОБНОВЛЕНИЕ ШКОЛЫ

Глава Первоуральска Игорь Кабец рассказал о планах администрации – какие 
крупные коммунальные и социальные проекты будут реализованы в этом году.

квартиры, «Водоканал» ведёт ежегодные 
работы.

Глава Первоуральска рассказал:
– Во время реконструкции НФС 

поменяли магистральные трубопрово-
ды. Сейчас пришла пора обновления 
внутриквартальных разводящих сетей. 
В этом году запланированы ремонты 
порядка пяти километров водоводов на 
сумму более 78 миллионов рублей. 

В числе других коммунальных вопро-
сов – качество дорог. Особое внимание 
будет уделено асфальтированию улиц 
в посёлках городского округа – летом 
в СТУ обустроят 8 дорог – это почти 4 
километра – общей стоимостью порядка 
81 миллиона рублей. В городе отремон-
тируют 17 внутриквартальных проездов. 
Планируется, что подрядчик приступит к 
работе уже в апреле. Контракт подписан 
на 30 миллионов рублей. 

Кроме того, запланирован ремонт 28 
лестниц и 17 тротуаров – общая стои-
мость этих работ составит 30 миллионов 
рублей. 

Во время пресс-конференции глава 
объявил, что контракты с подрядчиками, 
которые недавно выиграли конкурсы на 
осуществление пассажироперевозок, бу-
дут расторгнуты. Проверка показала, что 
транспортные средства не соответствуют 
требованиям договора. В ближайшее 
время администрация разыграет новый 
конкурс и начнёт наводить порядок с пе-
ревозчиками. Будут обращать внимание 
на внешний вид транспорта и наличие 
удобных средств оплаты.

Один из вопросов пресс-конференции 
касался павильонов остановочных  
комплексов, установленных на проспекте 
Ильича в конце прошлого года. Их уже 

передали в аренду предпринимателям 
для организации торговли и оказания 
услуг общественного питания. Сейчас 
проводятся работы по подключению 
объектов к электроснабжению. После 
этого они начнут функционировать по 
целевому назначению.

Библиотеку № 4, которая находится в 
центре города, ждёт перезагрузка – она 
станет модельной в рамках нацпроекта 
«Культура». По согласованию, в том чис-
ле – с Министерством культуры области, 
торжественное открытие намечается на 
октябрь этого года. Работы предстоит не-
мало. Это центр, сочетающий красивый 
дизайн, функциональность, удобство и 
многообразие форм работы с использо-
ванием современных информационно-
коммуникационных технологий. Из об-
ластного бюджета выделено 3 миллиона 
рублей, ещё 2 – из городского.

Что касается Дворца водных видов 
спорта. Реконструкция завершается. Уже 
более чем на 80 процентов выполнена 
внутренняя отделка. В мае будет прове-
дено тестирование всего оборудования. 
В июле, по планам администрации, бас-
сейн начнёт принимать посетителей, а с 
1 сентября перейдёт на работу в режиме 
секций. В частности, будет открыто две 
секции водного поло для различного 
возраста, плюс секция плавания, в том 
числе – синхронного, будут проходить 
занятия с маленькими детьми и жите-
лями с ограниченными возможностями 
здоровья. Также появится возможность в 
бассейне проводить уроки физкультуры 
для учеников всех городских школ. 

В завершении беседы с журналиста-
ми Игорь Кабец призвал жителей присое-
диниться к общегородским субботникам, 
чтобы вместе навести порядок в городе.

 новых аудиториях, 
оснащённых совре-
менным оборудова-
нием, будут прово-
дить уроки и допол-

нительные занятия. Раньше 
девочки учились шить, сидя 
по двое за одной ручной 
швейной машинкой. Теперь 
у каждой есть отдельное ра-
бочее место с современным 
электронным оборудовани-
ем. Более 80 видов стро-
чек, удобный нитевдеватель, 
горизонтальная заправка 
шпульки – всё, чтобы сделать 
занятия удобнее, а процесс 
получения знаний – комфорт-
нее.

В школе № 20 в микрорайоне Магнитка после 
реконструкции открыли второй корпус. 

Новые кабинеты техно-
логии осмотрел глава Перво-
уральска. Обновились здесь 
не только мастерские, но и 
само здание, которое долгие 
годы было законсервирова-
но. Прошлым летом в нём 
начали капитальный ремонт. 
Теперь в этом корпусе разме-
щаются ещё и центр детских 
инициатив, где только шах-
матами занимаются больше 
100 из 400 учащихся, а также 
кабинеты ОБЖ и английского 
языка. Последний носит ста-
тус лингафонного кабинета 
– позволяет более углублённо 
изучать языки с помощью 
мультимедийных средств. 

Открытие 8 новых аудито-
рий существенно разгрузило 
основное здание учебного 
учреждения. 

Директор Ольга Новгород-
цева подчеркнула, что школа 
теперь работает в одну смену. 
А во второй половине дня ре-
бята получают разнообразное 
дополнительное образова-
ние. Отдельные занятия будут 
проходить в тире, который су-
ществовал здесь и раньше, но 
был закрыт. А теперь там есть 
современные спортивные 
ружья. В планах администра-
ции учреждения – организо-
вать дополнительные уроки 
по военно-патриотическому 
воспитанию, а также создать 
секцию биатлона. 

В кабинете технологии 
для мальчиков царит иде-

альный порядок. Даже для 
рюкзаков отведено отдель-
ное место, а на современ-
ных станках ученики могут 
работать и с деревом, и с 
металлом. После осмотра 
всех классов Игорь Кабец за-
явил, что развиваться будет 
не только местная школа, но 
и весь микрорайон. Недавно 
на базе школы открылись не-
сколько секций, есть запросы 
и на благоустройство террито-
рии, организацию различного 
вида досуга. Глава города 
пообещал разрабатывать и 
внедрять соответствующие 
проекты. 

Сейчас ведётся подгото-
вительная работа для стро-
ительства перехода, который 
соединит два здания образо-
вательного учреждения.
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ПРОФОРИЕНТАЦИЯ С ДЕТСТВА
Первоуральский новотрубный завод 
Трубной Металлургической Компании выступил 
одним из организаторов VIII всероссийского 
фестиваля детского технического творчества 
«ТЕХНО-КВЕСТ 2023». 

В мероприятии, которое прошло в совмещённом – очном 
и дистанционном – формате, приняли участие более 200 
человек – дошкольники и их родители, а также педагоги из 
восьми городов страны. Команды участвовали в четырёх 
треках: техно-выставка «Увлекательные места России», 
мастерская «Туристические локации России», выставка 
пособий «Знакомство с Россией», выставка творческих 
работ тактильных моделей «Самоцветное кольцо Урала» 
на базе «Инклюзивной творческой лаборатории Свердлов-
ской области».

Новинкой мероприятия стала выставка тактильных 
макетов для детей с особыми образовательными потреб-
ностями, изготовленных дошколятами вместе со взрослыми. 
Также на фестивале были представлены инновационные 
конструкторы, разработанные в России. Кроме того, для 
участников организовали работу мастерской ПНТЗ, где дети 
и взрослые при помощи масштабного деревянного конструк-
тора смогли построить элементы трубопрокатного цеха, а 
также пообщаться и сделать памятное фото с металлургами.

– ПНТЗ активно занимается ранней профориентацией 
и поддерживает мероприятия, в ходе которых дети учатся 
создавать что-то новое и параллельно получают позна-
вательные, игровые, трудовые и социальные навыки. 
Мы демонстрируем подрастающему поколению важность 
производства, ориентируем на технические дисциплины, 
знакомим с Первоуральским новотрубным заводом и его 
значением для города. Возможно, именно техно-квест 
поможет сформировать у дошкольников представление о 
будущей профессиональной жизни, – сказала директор по 
управлению персоналом ПНТЗ Наталья Бабилурова.

Фестиваль направлен на развитие познавательных 
способностей и инженерно-конструкторских навыков детей, 
воспитание уважения к труду, знакомство с туристическими 
локациями и объектами России. 

– «ТЕХНО-КВЕСТ» – это возможность представить 
разным аудиториям оборудование, которое используется 
для образовательной деятельности в детских садах, де-
монстрация достижений в области научно-технического 
детского творчества, повышение значимости инженерных 
профессий для развития Уральского региона, – отметила 
начальник Управления образования городского округа 
Первоуральск Ирина Гильманова.

Фестиваль «ТЕХНО-КВЕСТ» проводится в Первоураль-
ске с 2015 года по инициативе муниципального автономного 
дошкольного образовательного учреждения «Детский сад  
№ 9 комбинированного вида». На первом этапе меро- 
приятие проходило в рамках одного объединения детских 
садов, позднее стало городским и региональным, а с 2021 
года – всероссийским. В последние годы фестиваль прово-
дится при поддержке Инновационного культурного центра, 
Института развития образования и Управления образования 
городского округа Первоуральск и является площадкой 
для обмена передовым педагогическим опытом, укрепляет  
взаимодействие по внедрению инновационных технологий и 
новейшего оборудования в образовательную деятельность.

ПОДТВЕРДИЛИ ЧЕМПИОНСТВО
Очередные спортивные выходные провели 
работники Первоуральского новотрубного завода.

В рамках традиционной корпоративной спартакиады 
прошли игры первенства завода по флорболу. Более 60 
новотрубников приняли участие в состязаниях. Девять 
команд в течение двух дней боролись за победу. Сначала 
команды разделили на две группы, в каждой прошли встречи 
по круговой системе. Две сильнейшие сборные из каждой 
группы вышли в плей-офф. 

В первом полуфинале сразились: чемпион первенства 
прошлого года – Финишный центр по производству труб 
нефтяного сортамента и бронзовый призёр турнира-2022 
– команда «Металлург» (электросталеплавильный цех 
«Железный Озон 32»). Во второй встрече «Спарта» (сбор-
ная цеха централизованного ремонта, фасоннолитейного и 
трубоэлектросварочного) сразилась со студентами. Побе-
дители не оставили соперникам ни единого шанса: команда 
Финишного центра выиграла со счётом 3:0, «Спарта» – 4:0. 
Финал также оказался разгромным – Финишный центр под-
твердил своё чемпионство со счётом 5:0.

– С каждым годом становится всё сложнее соревновать-
ся, уровень подготовки команд растёт. Победили мы за счёт 
сплочённости: люди выступают и в хоккее на льду, и в хоккее 
в валенках, и во флорболе, поэтому команда сыграна, – го-
ворит начальник смены Финишного центра по производству 
труб нефтяного сортамента Константин Желнов. 

Первенство по флорболу стало пятым соревнованием 
в рамках 73-й корпоративной спартакиады ПНТЗ. Впереди 
у активных новотрубников – стритбол и футбол.

 2021 году на ПНТЗ 
заложили «Аллею 
Славы ТМК». За два 
года здесь высадили 
уже более 40 дере-

вьев. В этом году, к 22-й го-
довщине со дня образования 
Трубной Металлургической 
Компании, к ним добавились 
ещё 22 дерева: 7 саженцев 
сибирской ели и 15 – ряби-
ны. Средний возраст каждой 
ели – 15 лет, рябины – 11. В 
традиционной акции, основ-
ная цель которой – создание 
и поддержание позитивной 
экологической среды на тер-
ритории предприятия, при-

няли участие директора и на-
чальники цехов. Как отметил 
управляющий директор ПНТЗ 
Владимир Топоров, в следую-
щем году молодые деревья 
будут высажены не только на 
«Аллее Славы ТМК», но и у 
каждого цеха. 

– Люди, которые идут 
мимо этой рощи, получают 
заряд бодрости и хорошего 
настроения для работы. Это 
– наша традиция, высаживать 
каждый год деревья и, я наде-
юсь, она будет продолжена, – 
говорит директор по качеству 
ПНТЗ ТМК Валерий Турбар. 

Дню рождения ТМК по-
святили ещё одно знаковое 
событие, которого с нетерпе-
нием ждали сотни работников 
предприятия, – открытие пос-
ле реконструкции заводского 
спортивного клуба «Стальной 
барс». О ремонте попросили 
сами новотрубники. Ведущих 
активный образ жизни работ-
ников на предприятии под-
держивают, именно поэтому 
по решению управляющего 
директора ПНТЗ Владимира 
Топорова в середине декабря 
был дан старт реконструкции. 
За четыре месяца в «Сталь-
ном барсе» не только полно-
стью обновили зал, но и уве-
личили его площадь почти в 
два раза – до 308 квадратных 
метров. Также в комплексе 
установили новое современ-
ное оборудование. Теперь 
здесь смогут проводить за-
нятия секции по стрельбе 
из пневматического оружия, 
дартсу, настольному теннису, 
бильярду и соревнования за-
водской спартакиады. 

– Эта площадка много-
функциональная, здесь мы 
сможем проводить сорев-
нования по четырём видам 
спорта. Зал соответствует 
всем требованиям, – отметил 
физорг ПНТЗ ТМК Дмитрий 
Осламенко. 

– После ремонта будет 
больше возможностей для 

ТМК – 22!
В день рождения Трубной Металлургической Компании 
новотрубники высаживали деревья, принимали заслуженные 
награды и полезные подарки. 

тренировок, соответственно, 
будет больше успехов: и спор-
тивных, и производственных, 
– считает физорг цеха центра-
лизованного ремонта Сергей 
Лобанцов. 

– Всё замечательно сде-
лано, высокотехнологично. 
Физорг цеха обязательно 
организует здесь тренировки 
по дартсу, стрельбе, теннису. 
И, я думаю, что на заводской 
спартакиаде в этих дисципли-
нах мы точно будем первые, 
– делится начальник Финиш-
ного центра по производству 
труб нефтяного сортамента 
Михаил Бешенцев. 

О здоровье сотрудни-
ков на предприятии думают 
даже при выборе подарков. 
В праздничный день на всех 
заводских проходных ново-
трубникам вручали апель-
сины. Эти фрукты не только 
полезны, но и соответствуют 
корпоративному цвету ТМК. 
К слову, такая акция на ПНТЗ 
уже становится традиционной 
– её проводят во второй раз. В 

этом году для её реализации 
было приобретено более по-
лутонны цитрусовых. 

– Конечно приятно, когда 
на предприятии так поздрав-
ляют, чувствуется забота о 
трудящихся, – делится ин-
женер-электроник цеха про-
мышленной автоматизации 
Андрей Орлов. 

Для 22 сотрудников ПНТЗ 
22-й день рождения Трубной 
Металлургической Компании 
запомнится на всю жизнь, 
ведь именно в этот день им 
вручили корпоративные на-
грады: почётные грамоты 
ТМК, знаки «За верность 
делу» и звания «Заслуженный 
работник ТМК». 

– Стратегия развития, 
которая была выбрана на-
шей компанией, оправдывает 
себя. Постепенно, планово: в 
производстве, в сбыте, в ин-
вестициях, в развитии персо-

нала, в социальной политике 
– двигаемся вперёд. И 22-й 
день рождения встречаем с 
хорошими производственны-
ми успехами и результатами 
финансово-экономической 
деятельности. Сегодня мы 
чествуем сотрудников, кото-
рые внесли весомый вклад 
в достижение этих целей. 
Спасибо вам за работу, всем 
здоровья и благополучия, а 
нашей компании – развития и 
процветания, – сказал управ-
ляющий директор ПНТЗ ТМК 
Владимир Топоров. 

Звания «Заслуженный ра-
ботник ТМК» в этом году были 
удостоены два новотрубни-
ка. Один из них – вальцов-
щик стана холодного проката 
труб трубоволочильного цеха  
№ 14 Виталий Яшин. Его 
стаж на предприятии – 30 лет. 
На ПНТЗ пришёл в начале 
90-х, сразу после окончания 
училища. Начинал работать 
подручным вальцовщика ста-
на холодной прокатки труб 
в цехе № 6, потом перешёл 
в трубоволочильный, где и 
трудится уже четверть века.

– Обрабатывать холодный 
металл сложнее, чем горячий: 
нужно правильно настроить 
стан, иметь хороший инстру-
мент – только так будешь 
производить качественную 
продукцию. Процесс проката 

труб простым не назовёшь, 
но свою работу я люблю, и 
коллектив у нас хороший, и 
руководители, поэтому столь-
ко лет уже тружусь, – гово-
рит «Заслуженный работник 
ТМК» Виталий Яшин. 

Д о с т и г н у т ы е  п р о и з -

водственные показатели и 
22-летний трудовой стаж 
термиста фасоннолитейного 
цеха Владислава Агуреева от-
мечены знаком «За верность 
делу». На завод он пришёл 
случайно, пять лет отработал 
металлизатором, потом пере-
шёл в термисты. Именно тут, 
признаётся награждённый, 
почувствовал себя на своём 
месте:

– С детства любил огонь и 
получилось так, что на работе 
тоже повелеваю огнём. Это 
несложно, если знаешь, что 
нужно делать. Очень люблю 
свою профессию, – делится 
Владислав Агуреев. 

Почётную грамоту Труб-
ной Металлургической Ком-
пании на торжественной це-
ремонии вручили бригадиру 
участка производственно-дис-
петчерского бюро баллонного 
цеха Наталье Дунаевой. На 
завод она пришла 18-летней 
девчонкой, без отрыва от про-
изводства получала высшее 
образование. Сегодня за её 
плечами 33-летний стаж: ра-
ботала контролёром ОТК, в 
отделе по производству огне-
тушителей, последние 15 лет 
трудится в производственно-
диспетчерском бюро. Каждый 
день она решает вопросы 
материально-технического 
обеспечения цеха: заплани-
ровать материалы для про-
изводства, решить вопросы 
логистики – лишь малая часть 
профессиональных обязанно-
стей Натальи Дунаевой. 

– Не жалею, что, приехав в 
Первоуральск, пришла имен-
но на ПНТЗ. Сегодня завод 
для меня – второй дом, – го-
ворит новотрубница. 
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ФЕСТИВАЛЬ

КОНКУРС

АКЦИЯ

НОВОСТИ

ЧЕМПИОНАТЫ ПО ШАХМАТАМ
В Первоуральске завершились чемпионаты области 

по быстрым шахматам и блицу.

В них приняли участие около 200 спортсменов из Сверд-
ловской, Челябинской областей и Пермского края. Средний 
Урал представляли участники из 17 городов, в том числе – 
из Первоуральска. Оспаривать призовой фонд в 60 тысяч 
рублей в рапиде вышли 103 шахматиста. Блицтурнир с 
призовым фондом в 40 тысяч рублей собрал 67 участников.

Победителем стал мастер ФИДЕ из Екатеринбурга 
Артём Пингин, он же получил звание самого быстрого шах-
матиста области. Чемпионкой области среди женщин стала 
гроссмейстер Людмила Саунина из посёлка Студенческий. 
А звание самой быстрой шахматистки области получила 
Ульяна Мелкозёрова из Екатеринбурга.

Юношеские призы завоевали трое, среди них и Ярослав 
Тарасов из Первоуральска.

В ГЛУБЬ ВЕКОВ 
В Инновационном культурном центре начала работу 

новая фотовыставка виртуального 
Музея горнозаводской цивилизации. 

На экспозиции представлены фото предметов, которыми 
пользовались уральцы в XIX – начале XX веков. Это сундуки, 
замки, ступы, утюги, посуда. Все эти артефакты минувших 
эпох объединяет одно – сделаны из уральского металла. 
Рядом с каждой фотографией размещён QR-код, считав 
который, можно прослушать информацию о том, что за 
предмет изображён на фото, когда и где он был изготовлен, 
для чего использовался нашими предками.

Е

В

Т

Т

му объявлена Благодарность от 
Президента – соответствующее 
распоряжение размещено на 
официальном портале право-
вой информации. В документе 

сказано:
– За заслуги в области образования 

и многолетнюю добросовестную работу 
объявить Благодарность Президента 
РФ Павлову Юрию Александровичу – 
учителю средней общеобразовательной 
школы № 7 из Первоуральска. 

БЛАГОДАРНОСТЬ 
ОТ ПРЕЗИДЕНТА
Владимир Путин отметил работу Юрия Павлова – учителя математики 
из Первоуральска.

Юрий Павлов окончил математи-
ческий факультет Шадринского педа-
гогического института. После учёбы по 
распределению отправился в Курганскую 
область, в село Красная Нива. В 1972 
году Юрий Александрович с женой пере-
ехал в Первоуральск, супруги поступили 
учителями математики в школу № 7. 

С тех пор педагог не менял места 
работы. Его стаж по специальности – 53 
года. Юрий Павлов преподаёт по особой 
методике, используя свои наработки. Он 

– автор специализированной литературы 
для школьников и преподавателей. 

А ещё Юрий Александрович – Заслу-
женный учитель Российской Федерации. 
В 2021 году он стал Почётным граждани-
ном Первоуральска.

ам выясняли, кто лучше поёт в строю, быстрее надева-
ет обмундирование и эффективнее оказывает помощь 
пострадавшему. За звание лучшей дружины юных по-
жарных боролись 7 команд из разных школ города, в 
каждой – по 8 человек. Задача – набрать наибольшее 

количество баллов в логических, физических, творческих и 
строевых конкурсах. Цель мероприятия – вовлечение учащихся 
в пожарную охрану, чтобы они с детства понимали важность 
проблем пожарной безопасности. 

На одном из испытаний под названием «боёвка» всё при-
ближено к настоящей службе. Необходимо было оперативно 
собраться, надеть форму, чтобы вовремя прибыть на место 
происшествия. Ещё одно задание, когда юные дружинники 
оказывали первую помощь пострадавшему. По легенде, у него 
повреждена нога. Команда «Факел» из школы № 15 быстро 
нашла решение – использовала шину и бинт. 

В финале конкурса команды демонстрировали строевую 

ПЕСНИ О ВАЖНОМ
Так называется первый городской вокальный фестиваль, 
который прошёл в Центре развития детей и молодёжи.

 патриотическом 
мероприятии учас-
твовали более 20 
коллективов – уча-
щиеся Детской шко-

лы искусств, Центра развития 
детей и молодёжи, воспитан-
ники школ и детских садов. 
Они исполняли песни Вели-
кой Отечественной войны и 
послевоенного периода. Как 

говорят организаторы, это – 
своеобразная «культурная 
прививка» молодёжи, которая 
через музыку и стихи узнаёт 
историю своей страны.

Участники фестиваля – 
многие из них впервые вышли 
на сцену – удивили зрителей 
большим количеством тема-
тических костюмов и реквизи-
та. Специально для меропри-

ятия коллективы приобретали 
военные пилотки и форму. 
Ученики школы № 5 в выступ-
лении использовали флаг 
Воздушно-десантных войск 
и голубые береты. В детском 
саду № 60 смастерили макет 
армейского автомобиля. Раз-
нообразные формы подачи 
сделали событие ярким и 
запоминающимся – звучали 
марши, народные музыкаль-
ные инструменты, было много 
танцев.

Программу фестиваля 

разделили на два блока – 
«Первомай» и «Песни По-
беды». На сцене выступали 
хоры, дуэты, были и сольные 
номера. Прозвучали песни 
«Родина моя», «Наш край 
– Россия», «Бессмертный 
полк»... Чувствовалось, что 
дети понимают содержание 
песен. А у зрителей на глаза 
наворачивались слёзы. По 
словам организаторов, в бли-
жайшее время планируются и 
другие мероприятия патрио-
тического характера.

БРИГАДА ЮНЫХ ПОЖАРНЫХ
Для школьников Первоуральска устроили конкурс 
«Бригада юных пожарных».

подготовку и вокальные данные. По итогам фестиваля звание 
лучших досталось команде школы № 6. Участники получили  
дипломы победителей, сертификаты на посещение верёвочно-
го парка и путёвку на областной конкурс «Дружина юных пожар-
ных», который состоится в сентябре в лагере «Гагаринский».

рое из них выдержали экзамен 
под названием «Урок экологии» 
на отлично. Им вручили награ-
ды. Кстати, в день проведения 
«Тотального диктанта» были 

награждены 5 участников в разных но-
минациях, среди них – «Самый молодой 
участник» и «Постоянный участник». Им 
спонсоры проекта вручили книги.

Просветительская акция, прошед-
шая в нашем городе, стала днём 
русского языка, культуры и экологии. 

Участников встречал сам Александр 
Сергеевич Пушкин. Нынче международ-
ная акция проходила уже в 20 раз, за эти 
годы она выросла в масштабный проект, 
где любовь к русскому языку объединяет 
страны и континенты. 

В нашем городе «Тотальный дик-
тант» прошёл в 10 раз, – подчеркнула 
координатор проекта Светлана Пророк, 
директор школы № 10 – традиционной 
площадки акции. В этом году текст под-
готовил писатель Василий Авченко. А 

начитывал произведение первоуральцам 
актёр театра «Вариант» Георгий Бедоев.

Проводить мероприятие помогал по-
печительский совет учебного учреждения, 
причём бывшие выпускники обычно охот-
но пишут диктант сами. Сложился круг 
постоянных участников. В их числе – Анна 
Углицких с сыном-шестиклассником Бо-
рисом. Анна Владимировна рассказала:

– «Тотальный диктант» я писала раз 
семь. Борис – второй раз. У меня высшее 
техническое образование, сын любит 
математику. Но хочется проверить свою 
грамотность, быть среди единомышлен-
ников. А ещё всегда есть желание полу-
чить пятерку – одна уже есть.

ИТОГИ «ТОТАЛЬНОГО ДИКТАНТА»
Юбилейный «Тотальный диктант» написали 82 первоуральца 
в возрасте от 10 до 70 лет. 


